

Déficit de granos espérase para 1985

Caracas, abril 2 (Latín). De continuar el actual ritmo de producción, en el mundo habrá, en los próximos 8 años, un déficit de 200 millones de toneladas de granos, afirmó el experto Edwin Wellhausen autor de la llamada "revolución verde".

Explicó Wellhausen que el 50 por ciento de ese déficit se va a encontrar en Asia, especialmente hacia el sur y sureste del continente, donde la población es muy densa.

En cuanto a América Latina, afirmó que la proyección indica una falta de 15 millones

de toneladas de granos para 1985. Más adelante, el padre de la "revolución verde" manifestó "tenemos un potencial enorme para acelerar la producción y aumentarla. Si lo logramos o no, depende de cómo organicemos nuestros esfuerzos y cómo coordinemos todos los factores que tiene que ver con la producción".

Wellhausen al referirse a los factores destacó que uno de ellos es que cada país tiene que definir sus metas, sus objetivos, saber qué es lo que va a hacer en los próxi-

— Pasa a la página 10 —

Advierten peligro por tiburones en playas de Australia

Sidney, abril 3 (Reuter-Latín). El temor a los tiburones está tan consustanciado con el culto del sur en Australia como puede estarlo el espectáculo de los bronceados bañistas que pasan raudos flotando sobre sus tablas o de las bellezas en sintéticas bikinis. Sólo que este año el peligro parece ser mayor que nunca.

La real patrulla voluntaria de vigilancia de costas ha advertido de que la amenaza de los tiburones en el puerto de Sidney y las playas costeras en este verano mayor que en los últimos veinte años.

Un Bradham, piloto de helicóptero de la patrulla de tiburones, informó haber visto un grupo de más de 500 ejemplares de gran tamaño, algunos de ellos de más de seis metros de largo. Comenzan a aparecer a fines de la primavera, cuando las corrientes cálidas llegan a la costa.

Los ataques de los tiburones tuvieron temprana iniciación este año. Peter Cole, pescador arponeero de veinte años, fue levantado en vilo desde el agua en la popular playa Queenscliffe, de Sidney. Los filósofos dientes de un tiburón de dos metros le abrieron un profundo desgarrón en la pierna.

Cole tuvo suerte. Logró escapar al segundo embate de la bestia, ganar la playa y sobrevivir.

Wade Shipard, de once años, — Pasa a la página 10 —

Rodesia está más amenazada por el aumento de guerrillas

Salisbury, Rhodesia, abril 2 (AP). (Por John Edlin). Parece aumentar considerablemente la amenaza de una intensificación de la guerra de guerrillas en Rhodesia, que en cada mes de este año provocó más víctimas que en todo 1975, tras las promesas soviéticas y cubinas de aumentar el apoyo a los insurgentes nacionalistas. Tanto el presidente soviético, Nicolai Podgorny, cuanto el presidente cubano, Fidel Castro, prometieron incrementar su respaldo a "las luchas de liberación" en África Meridional en visitas separadas a naciones negras que apoyan a los guerrilleros.

Zambia, ha a un punto fronterizo con Rhodesia frente a las cataratas de Victoria, oijo al presidente Kenneth Kaunda que la Unión Soviética "no descansará hasta que el África Meridional, gobernada por regimientos de minorías blancas, sea liberada".

Podgorny, que recientemente viajó desde Lusaka, la capital de — Pasa a la página 11 —

México realizará congreso de relaciones interplanetarias

Lima, abril 2 (Latín). Un vasto sector del Perú, entre Tacna y Sechura, podría ser una zona de atracción de "naves extraterrestres" para hacer posible "el primer contacto entre terrícolas y seres de otros planetas", dijo aquí el diario "La Prensa". Esto sintetiza un proyecto que en el Congreso Mundial de Relaciones Interplanetarias, programado en México entre el 19 y 24 de abril, será sustentado por José Herrera Batallanos, quien llevará planos y diversos croquis, añadió el diario.

Según Herrera Batallanos quien es presidente de la filial de Huanacayo del instituto peruano de Relaciones Interplanetarias, su proyecto supera al "Plan Cornell" elaborado en Estados Unidos, a

base de sondas electrónicas. En la pampa de Santo Cristo, una zona desértica y libre de Sechura se construirán —según el proyecto— plataformas para establecer en el futuro la primera colonia hogar extraterrestre". La delegación que viajará a México estará encabezada por — Pasa a la página 8 —



ESTRELLAS. Nueva York, marzo 31. (AP). Rita Moreno ensaya una canción con Laurence Guittará en Town Hall. Los 2 son estrellas de la revista musical "She Loves Me" que inició sus presentaciones en Nueva York.

Descartan posible arreglo del conflicto árabe-israelí

Bagdad, abril 2 (AP). (Por Edward Cody). Este es el país de los petrodólares y de la "revolución hasta la victoria" sobre Israel. Las gestiones árabes de paz, que han suscitado esperanzas en todas partes de que pueda ponerse fin al conflicto con Israel, son descartadas aquí como una política equivocada que mantiene líderes desorientados e incluso traidores. Pertechado con 8.000 millones de dólares que perciben por concepto de su riqueza petrolera, el régimen del Partido Socialista árabe Baath está sobre el

Estado de Israel", se expresó aquí. El vicepresidente Sadaam Husayn — Pasa a la página 8 —

Linfocitos pueden destruir célula cancerosa comprueban

Denver, abril 2 (UPI). (Por Dan Chiszar). El microbiólogo Brahma Sharma, de la India, que es director del laboratorio pediátrico local, figura entre los que creen que el cáncer puede ser vencido usando el sistema defensivo inmunizante del organismo contra cualquier tumor. Estudios similares están realizándose en otros laboratorios de Estados Unidos y de otros países pero se ha tropezado con numerosos problemas y los investigadores se encuentran divididos en cuanto a si sería posible crear una vacuna que impida y aún cure el cáncer. En los experimentos realizados por el doctor Sharma se ha recurrido a probetas que contienen células sanguíneas blancas (linfocitos), que serían las defensas, que han sido modificadas me- — Pasa a la página 5 —

Detectan en Egipto tesoros faraónicos todavía ocultos

El Cairo, abril 2 (AP). (Por Nathaniel Harrison). Algunos de los tesoros faraónicos todavía ocultos en Egipto podrían surgir pronto a la luz gracias a los descubrimientos de mecanismos electrónicos de detección que un equipo de científicos norteamericanos puso a disposición de los arqueólogos. Han comenzado las excavaciones cerca del extremo sur de la pirámide de Kefren —construida por el rey de ese nombre en el año 2650 antes de Cristo en Giza, al sur de El Cairo— de acuerdo con la información suministrada por un sonar acústico. El sonar, una máquina portátil que envía ondas sonoras a través de la superficie terrestre, registró un eco que sugirió que podía — Pasa a la página 10 —



MOMENTO DE SATISFACCION. Washington, D. C., abril (AP). La Sra. Loraine McGee (derecha), observa, mientras su esposo el ex senador Gale McGee, prestaba juramento como nuevo embaja-

dor de los Estados Unidos, ante la Organización de Estados Americanos (OEA). La ceremonia se llevó a cabo en la Casa Blanca.